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 現在の⽇中の過ごし⽅についてお伝えします。3密を避け、皆さんが楽しく充実した時間を過ごすことが
できるよう⼼掛けています。しかし、難しさも感じています。この先どれだけ続くのか、対策は徹底でき
ているのか、皆さんはどんな気持ちなのか、スタッフ⼀同悩みながらではありますが、⽇々取り組んでお
ります。

◎施設⼊所利⽤者様

園での過ごし⽅

 天候が良い⽇は、中庭で過ごすことが多いです。⼤きなスクリーンに映像を映し、ダンスを踊ったり
、⾳楽に合わせてウォーキングをしたりして体を動かしています。その他、キャッチボール、ボッチャ
等も⾏っています。ラジオ体操はもちろんのこと、パプリカやひげダンスは⾏事で踊ったこともあり、
皆さん振り付けをばっちり覚えハツラツと踊っています。スタッフも負けじと利⽤者様から活⼒を頂き
ながら踊っております。
 近頃は暑い⽇も多いので、テントを張り⽇陰を作り、⽔分補給にも努めています。現在は程よく汗を
かく⽇々ですが、これ以上暑くなったらと考えると、不安があるのが正直なところです。これからの季
節は、陽よけ対策、⽔分補給は⽋かせません。帽⼦の持参がある⽅は、被って活動しています。

 屋内では、館内の廊下を使い屋外同様に体を動かしたり、バランスボールや輪投げ、バランスマット、
⾳階マット、的当て、ボッチャ等、室内に適した⽤具を取り⼊れ、体を動かしています。また絵描きや塗
り絵、⿂釣り、⼿作り紙芝居などの室内活動も⾏っています。

 屋外で思い切り体を動かすことを好む⽅、屋内で
ゆっくりとした活動を好む⽅とそれぞれいらっしゃ
いますが、思いを尊重しながらも運動不⾜にはなら
ないように配慮しています。梅⾬が近づいてきてい
ることもあり、屋内活動の充実も現在の課題です。

〇ウォーキング⼈気曲
・ジェンガ（坂本九さん）
・さんぽ（となりのトトロ）
・365歩のマーチ
〇ダンス⼈気曲
・ラジオ体操
・パプリカ
・エビカニクス
・アイーン体操
・ラーメン体操
・ヤングマン     …etc.
よろしかったらご⾃宅でも是⾮
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 外活動班では、各班の主の活動の他、チューリッ
プの球根の収穫作業など、屋外活動にも取り組んで
います。熱中症予防のため⻨わら帽⼦をしっかりと
被り、丁寧に球根を収穫していました。その他、現
在前庭の花の植え替えにも取り組んでいます。
（⼭部）

◎通所利⽤者様
 作業棟では5⽉のオーナメント「鯉のぼり」の作成を進め
ています。このオーナメントは、⽣地をはさみで切り、貼
り付けて仕上げています。この写真から丁寧に作品作りを
⾏っている様⼦が伝わってくると思います。仕上がった作
品は⻘松学園の⽞関オーナメントとして飾ってあります。

朝市組合・反町販売所
 ⼀宮町役場のすぐ近く、ヤックスさんより少し⼿前の
「朝市組合・反町販売所」がリニューアルオープンいたし
ました。そしてこの機会に、⻘松学園も商品を置かせてい
ただけることとなりました。

 せいしょうファームでは春夏野菜の苗をほぼ植え終わ
りました。トマト、なす、ピーマン、パプリカ、じゃが
いも、枝⾖、いんげん、さといも、かぼちゃ、ねぎ、さ
つまいも、つるむらさき、スティックセニョールと。利
⽤者様の作業能⼒が上がってきているので、昨年より欲
張ってたくさん挑戦しています。
 ある⽇、畑で会議が始まりました。少し余ったスペー
スができたのです。どうする？何か植えてみる？「スイ
カがいい」「俺もスイカ⾷べたい。」じゃあ、ちょっと
だけ内緒で植えてみて、畑で⾷べちゃおうか？と提案し
てみたところ、全員賛成でした。全利⽤者様にまわる分
は植えたいと思います。（⽥辺）

 ⻘松学園からは季節の新鮮野菜、切⼲⼤根などの加⼯⾷品、そし
て今季の売れ筋！！⼿作りマスクが納品されています。他にも店内
には地域の⽅の⽅お⼿製の惣菜、野菜、パンなどの馴染みやすい商
品の数々。
 お店の⽅にお話しを伺ったところ「スーパーまで⾏くのはちょっ
と遠い、、という地域の⽅々に、是⾮⾝近な存在として利⽤して頂
きたい」とのことでした。遠出や外出を控えることが多い今、⽳場
スポットとしても是⾮ご利⽤ください。（秋元恵）
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 ２⽇ 総務部会・ケア部会
 ５⽇ 精神科検診
１１⽇ 内科検診
１２⽇ ⼣市
１８⽇ 経営者会議
１９⽇ 評議員会
２４⽇ 防災訓練
２５⽇ 内科検診
２６⽇ 帰宅⽇・合同連絡会・昼市・会議
２８⽇ 帰園⽇16:00以降

∼今後の予定∼

 その花を初めて⾒たのは、10年程前の⽝の散歩中のことだった。薄紫⾊の美しい花、凛とした気
品溢れる佇まい。家に帰ってさっそく調べてみると、その名も『皇帝ダリア』。11⽉頃に咲き始め
霜が降りると枯れてしまう多年草、とあった。それ以来、皇帝ダリアをあちこちで⾒かけるように
なった。⾒かけるたびに、うっとりと幸せな気分になる。
 ⻘松学園での利⽤者様の送迎中も、どこかに咲いていないかと、探すのが楽しみになった。三⽅
⾯どのコースに乗⾞しても、10カ所程度は⾒つけられる。背丈があり、独特な花付きなので、遠⽬
でも⽬を引く。
 すでに所狭しと草⽊が植わってはいるが、いつかわが庭にも、と思っていた。
 念願叶って昨春、ついに2株を通販で購⼊した。園芸店ではどこも、売っていなかったのだ。新芽
を⾍に⾷われながらも、2⼈はスクスクと育っていった。そう、あの⽇までは。
 帰宅後にちゃんと育っているか確認するのが楽しみな⽇課となっていた、そんな9⽉。まず最初の
台⾵が、1本を根こそぎ持っていってしまった。かろうじて⽣き残った1本も、⼆度⽬の台⾵で瀕死
の重傷を負う。それでも何とか持ち直したが、とても花までは望めない程のダメージだった。
 ところが11⽉半ば、花芽が3つついているではないか。そのうちの⼀輪の花びらが2枚開いた、ま
さに翌⽇、霜降臨！！
 陛下、我が家はそんなに居⼼地悪かったですか？

「⾼嶺の花」
⽣活⽀援員 安永康⼦

令和2年6⽉

スタッフリレー


